

Peña Cicloturista Miguelturra

«Ruta de la Orden de San Juan»

Como en el Quijote «*Apenas había el rubicundo Apolo tendido por la faz de la ancha y espaciosa tierra las doradas hebras de sus hermosos cabellos*» el 23-6-2011 la Peña Ciclista de Miguelturra comenzó una ruta de gran fondo con 190 kms de distancia que unió nuestra ciudad con algunas de las poblaciones que históricamente estuvieron bajo el dominio de la Orden de San Juan, siendo su trayecto (Miguelturra-Torralba-Daimiel-

olor a jara y tomillo, sus encinas, sus amplios campos de vid, siendo siempre observados por los monumentales molinos de viento de Puerto Lapice, Herencia y Alcázar de San Juan, que con sus nombres «Dulcinea, Fierabrás, Rocinante, Barataria.....» nos introdujeron en los tiempos de Cervantes .

Mención especial merecen las lagunas de Villafranca de los Caballeros reserva natural y de la biosfera. Una vez más



Villarrubia de los Ojos –Puerto Lapice-Herencia-Villafranca de los Caballeros-Alcázar de San Juan-Herencia-Villarta de San Juan-Arenas de San Juan – Daimiel-Ciudad Real-Miguelturra) durante su desarrollo pudimos contemplar su paisaje con su variedad de colores ocres, amarillos y marrones en esta época del año, su

nuestra afición nos ha servido para observar y valorar la importancia de nuestro patrimonio, las bondades de nuestra tierra, y de nuestro carácter duro, firme e imperturbable y frente a quimeras y gigantes hemos conseguido realizar con éxito nuestra aventura.

Manuel Román Fonseca
(Vocal Peña Ciclista)

Gimnasio Kim Miguelturra RESULTADOS CAMPEONATOS

En el campeonato de España Junior celebrado en Córdoba, nuestro ya medallista de otros años Angel Miguel Matas Domínguez consiguió subir al podium en el tercer lugar después de perder en semifinales con el actual campeón de España. Con lo que Kim Miguelturra vuelve a los podium nacionales.

En el campeonato de España Cadete no podemos contar medallas, pero si que se cumplieron objetivos, ya que es un equipo muy joven y falto de experiencia, este campeonato era su primera toma de contacto con la competición a estos niveles: Natalia Ruedas Díaz, Miguel Angel Navas Ruedas, Álvaro Ruiz López, Daniel Espinosa, todos estuvieron a la altura y esperamos también que nuestro cadete Arturo Castellanos Caraballo pueda superar su lesión y esté con sus compañeros. Animo!

Quisiera también tener unas palabras para nuestro nuevo equipo de BRAZZILIAN JIU-JITSU que llevan entrenando en nuestro gimnasio algo más de un año y han participado en la Copa De Granada, obteniendo excelentes resultados; Szücs Jozset quedó clasificado como 1º en Absoluto morado y 2º en categoría pesado, Betriz García Muñoz quedó clasificada en 2º lugar Blanco femenino, también participaron Javier Díaz Lara +65, Alberto del Campo Marcos + 65, Manuel Sánchez Caballero +65 y Julio Caballero Negretti cada uno de ellos en sus respectivas categorías de cinturón.

Dedicar todos y cada uno de estos éxitos a nuestro patrocinadores de los petos electrónicos que han sido Cervecería el Mesón, Clínica Línea dental y viajes Dogon todas de Miguelturra y la empresa de autocares Bernal Bus de Fernán Caballero. Por vosotros nos vemos comprometidos a esforzarnos de la misma forma que en estos tiempos difíciles habéis entendido y atendido nuestra necesidad de colaborar con la compra de los Petos Electrónicos, ya que el importe de estos es elevado, no en vano somos el primer gimnasio de toda Castilla-la Mancha que cuenta con ellos.

Recepción deportiva al tenista de mesa Javier Benito

El alcalde, Román Rivero, y el concejal de Deportes, Eduardo Zurita, recibían en el Salón de Plenos del ayuntamiento al deportista local de Tenis de Mesa, Javier Benito. Eduardo Zurita daba la bienvenida a «uno de los mejores deportistas de Miguelturra», quien declaraba que tanto su esfuerzo, como el de su padre y entrenador, hacen que el Ayuntamiento y la Concejalía de Deportes se sientan orgullosos de ellos.

Por su parte, Roman Rivero, que era el encargado de entregarle una placa conmemorativa, le felicitaba y pedía que fuera él mismo quien explicara la trayectoria deportiva de este año.



Hay que recordar que Benito ha estado entrenando en un Centro de Alto Rendimiento especializado en Tenis de Mesa en Priego (Córdoba) y que su trabajo ha tenido muy buenos resultados ya que se ha quedado campeón de España juvenil por equipos y campeón individual Cadete, cuarto

por equipos en categoría Cadete y entre los 8 primeros de España en Dobles. Con quince años Benito compagina el deporte con los estudios algo que el alcalde ha alabado «ya que su esfuerzo personal hace que se lleve el nombre de Miguelturra fuera de nuestras fronteras.

José Manuel García Naranjo, Campeón de Castilla la Mancha de Culturismo

Hablar de «Manu García» en Miguelturra, en la provincia y en la región es ya un hecho que no debe pasar inadvertido para los cada vez más aficionados al fisiculturismo. Es inevitable que cualquier cliente o conocido del gimnasio municipal pregunte por él, por sus entrenamientos y por sus dietas para conseguir en menos de tres años lo que dicho deportista encabezado por su club deportivo de Miguelturra, ha conseguido gracias a su esfuerzo y tesón el mejor premio al sacrificio. Es un placer verle entrenar y progresar para saber que al final la recompensa llega tarde o temprano. Todos estamos encantados con sus éxitos personales, profesionales y deportivos porque a quien no le gustaría llegar a lo más alto como ha llegado él. Este mes de mayo Manu, vigente campeón de su categoría, ha estado compitiendo en las localidades de Alcalá de Henares y Guadalajara, cogiendo la experiencia necesaria frente a competidores de toda la nación en siendo ambas competiciones de

carácter nacional. Ya en tierras albaceteñas, compite por un nuevo título de campeón consiguiendo una nueva victoria y siendo nuevamente campeón de Castilla La Mancha, renovando así el conseguido el año pasado, este galardón le permitió entrar en la final para pelear por el título de la categoría absoluta o final de

campeones de las distintas categorías y para la alegría de su afición y cuantos confiamos en él, conseguir ser CAMPEON ABSOLUTO DE CULTURISMO DE CASTILLA LA MANCHA. Desde su club queremos hacer llegar nuestra felicitación a este deportista que poco a poco se va haciendo un hueco en la historia de este difícil deporte, animando a todos los jóvenes de la localidad para que conozcan esta disciplina, de hecho el próximo mes de octubre de este mismo año, llevaremos representando a este club a otro deportista novel para que compita en classic bodybuilding. LUSTRE REAL SPORT, y gimnasio municipal Ponte@Punto, apuesta por cualquier disciplina deportiva de esta localidad, apoyando en todo lo posible que las condiciones para los deportistas sean satisfactorias en sus entrenamientos, contando con precios especiales para componentes de clubs deportivos como en el caso de Alberto Imedio, conocido atleta a nivel nacional e internacional.

